



HH. DOMINICAS DE LA ANUNCIATA  
C/ La Granja, 5  
28003 MADRID

Tel. 915 334 512  
Fax 915 350 230

## CLAUSURA DEL XII CAPÍTULO ELECTIVO DE LA PROVINCIA SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT

*“Id aprisa a decir a los discípulos:  
ha resucitado el Señor”*

Mis queridas hermanas capitulares:

Acaban de dar el último voto con el que, a tenor de Nuestras Leyes número 413, se da por finalizado el Capítulo iniciado el día 25 de marzo.

Bien podemos decir que el Capítulo ha sido un momento de gracia en el que hemos experimentado la presencia clara del Espíritu del Señor: vivencia de la fraternidad, celebración solemne del Misterio de nuestra fe en la Semana de las semanas y de cada día, en la responsabilidad y dedicación de cada una y de las comisiones a la tarea encomendada. Misión fielmente cumplida.

No puedo menos de daros las gracias a todas y cada una, con mención especial a nuestras secretarias, HH. Nuria y Virtudes por ayudarnos en la buena marcha del Capítulo, y a las HH. M<sup>a</sup> Ángels Figuls y Dolors Roca, por el valioso servicio de ayudarnos a expresar con más hondura y belleza nuestra fe y disfrutar de las celebraciones litúrgicas y, cómo no, al consejo saliente que lo ha tenido todo tan a punto.

Previamente a la finalización habéis rubricado las Actas que regirán este cuatrienio que hoy empezáis. Esta rubricación os hace responsables de su contenido. Debéis ser las primeras en llevarlas a la práctica, dando **testimonio coherente de las palabras que en ellas expresáis**, al estilo de Jesús y del P. Coll, que vivían lo que pedían a los demás.

Animo a las hermanas del nuevo equipo de gobierno a que, apoyándose en la Roca firme que es Cristo y abiertas al Espíritu de Jesús que actúa en cada una de las hermanas, **continúen apostando por la vida, la comunión y la misión** en el amplio campo abierto a la Provincia. *¡Sed valientes, esforzaos, confiad en el Señor!* (Sal. 27).

Estamos en plena celebración de las Fiestas Pascuales, Fuente donde alimentamos nuestra fe, esperanza y caridad. Fiestas Pascuales donde una y otra vez escuchamos la Gran Noticia: **¡HA RESUCITADO EL SEÑOR!** , **¡EL**

**SEÑOR, VIVE!** Y en las que renovamos el compromiso de ir aprisa a comunicárselo a todos los que quieran oírlo.

Vayamos aprisa, pues, a decirles a nuestras hermanas **¡HA RESUCITADO EL SEÑOR!** Y juntas proclamemos con nuestras vidas que verdaderamente Cristo vive y está entre nosotras.

Como nos ha dicho el Santo Padre en su mensaje Urbi et Orbi "¡Acojamos la gracia de la resurrección de Cristo! Dejémosnos renovar por la misericordia de Dios, dejémosnos amar por Jesús, dejemos que la fuerza de su amor transforme nuestra vida; y hagámonos instrumentos de esta misericordia".

Para cada una de vosotras y para todas las comunidades de la Provincia, en la Península y en las Islas, os deseo todo el gozo, la esperanza y el vigor del Espíritu de Jesús resucitado. Contáis con mi apoyo, oración y solicitud de hermana.

Vic, Casa Madre, 4 de abril de 2013  
Año de la Fe.



H. M<sup>a</sup> Natividad Martínez de Castro.  
Priora General